

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES Y PERDEDORES
FECHA: 04/JULIO/2017

Fitch Ratings subió la nota del municipio mexicano de Irapuato

SUSANA SAENZ: La agencia calificadora Fitch Ratings subió la nota del municipio mexicano de Irapuato de AA- a AA con perspectiva estable, lo que significa que Fitch no prevé ningún cambio en la calidad crediticia del municipio en el corto plazo.

De acuerdo con la agencia, la mejora en la calificación fue otorgada por la flexibilidad financiera del municipio, su fuerte posición de liquidez, además de una gestión y administración ordenada y un bajo nivel de endeudamiento contratado en condiciones favorables.